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Warum ist Latein eine wichtige Sprache?  

„Ich weiß nicht mehr, warum ich mich zu Beginn des Gymnasiums für Latein 
entschieden habe, aber heute, nach Abschluss des Abiturs, kann ich sagen, dass 
sich die Mühen, Vokabeln und Grammatik zu lernen, gelohnt haben. Es ist ein sehr 
schönes Gefühl, eine so alte und in der Geschichte so wichtige Sprache gelernt zu  
haben, die noch heute vielerlei Anwendung im Alltag findet, beispielsweise als  
Herleitungshilfe für viele romanische Sprachen und medizinische Begriffe sowie zur 
Entzifferung historischer Inschriften. Doch am meisten fasziniert hat mich das  
Eintauchen in das Europa zur Zeit Jesu Christi und die geschichtlichen  

Zusammenhänge, die zum heutigen Europa, wie wir es kennen, geführt haben. 
Ich bereue meine Aufwendungen dafür nicht und möchte hiermit jeden dazu 
animieren, ebenfalls Latein zu wählen.“ 


